

Altdorf, 6. Februar 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 14 / 2015

Gemeinde: Wassen

Selbstkollision eines Personenwagens auf der Autobahn A2

Am Donnerstag, 5. Februar, kurz vor 14.00 Uhr, fuhren zwei Lenker eines Schneepfluges von der Gotthardstrasse in Wassen kommend auf die Autobahn A2 Richtung Süd. Eine Lenkerin eines Personenwagens mit Zürcher Kontrollschildern fuhr von Amsteg kommend auf der Autobahn A2 in südliche Richtung. Sie sah die beiden Schneepfluge auf Höhe der Einfahrt Wassen und beabsichtigte, den ersten Schneepflug zu überholen. Da dieser zur gleichen Zeit auf die Überholspur fuhr, musste die Personenwagenlenkerin ihr Fahrzeug stark abbremsen und kam ins Schleudern. In der Folge kollidierte der Personenwagen mit der rechtsseitigen Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt ca. 10'000 Franken.